

	<p><b>MultiXtend Bluetooth: Absturz HYDROcom6</b> <b>MultiXtend Bluetooth: Crash HYDROcom6</b></p>	
	<p>In diesem Dokument zeigen wir Ihnen Lösungswege, falls die Software HYDROcom6 oder HYDROlink6 bei Verwendung des MultiXtend Bluetooth abstürzt.</p>	<p><i>Within this document we will show solutions in the case that the software HYDROcom6 or HYDROlink6 crashes when used with a MultiXtend Bluetooth.</i></p>

<p><b>Anwendungsgebiet</b> <b>Field of application</b></p>	<p>Installieren und Verwenden des Bluetooth Adapters für drahtlose Kommunikation zwischen Messgerät und PC.</p>	<p><i>Installing and using the Bluetooth adapter for wireless communication between measuring instrument and PC.</i></p>
--	---	--

<p><b>Thema</b> <u>Absturz PC- Software:</u></p> <p>Bei Verbindungsaufnahme stürzt die PC-Software HYDROcom6 oder HYDROlink6 ab. Nach Herausziehen des USB-Bluetooth-Sticks läuft die Software weiter.</p> <p>Ursache ist ein falscher Treiber von Silicon Labs oder eine fehlende Update-Komponente.</p> <p><u>Lösung:</u></p> <p>Durchführung eines Treiberupdates</p>	<p><b>Subject</b> <u>Crash PC- software:</u></p> <p><i>After start connection the PC software (HYDRO-com6/HYDROlink6) crashes. After disconnect the USB Bluetooth stick the software continue to work.</i></p> <p><i>The cause for this is a wrong device driver by Silicon labs or a missing update component.</i></p> <p><u>Solution:</u></p> <p><i>Do a driver update.</i></p>
<p>Wenn dies nicht zum Erfolg führt, dann ist nach Möglichkeit einen zweiten Bluetooth-Stick der gleichen Firma anzustecken. Windows sucht dabei nach einem Update und installiert dieses.</p> <p>Es muss bei diesem Vorgang eine Internetverbindung vorhanden sein!</p>	<p><i>If this does not lead to success, then a second Bluetooth stick of the same company is plugged in as possible. Windows searches for and installs an update.</i></p> <p><i>There must be an internet connection during this process!</i></p>

<b>Haftungsausschluss / Limitation of Liability</b>	<p>Alle Informationen in diesem Dokument dienen der Unterstützung bei der Anwendung unserer Produkte. Sie sind rechtlich nicht bindend.</p> <p>Beachten Sie Datenblätter und Bedienungsanleitungen zu den von Ihnen eingesetzten Produkten.</p> <p>Druckfehler sind vorbehalten. Im Zweifelsfall gilt die deutsche Sprachversion.</p>	<p><i>The intention of the provided information is to assist in the use of our products. This information is legally not binding.</i></p> <p><i>Please refer to the data sheets and user manuals of the products to be used.</i></p> <p><i>There is no liability for possible misprints. The German language version is valid in any case of doubt.</i></p>
---	---	---